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COMERCIOS ASOCIADOS PARTICIPANTES EN LA CAMPAÑA COMERCIAL DEL
GREMIO DE JOYEROS, RELOJEROS Y PLATEROS EN CÁDIZ

CÁOIZ CÁDlZ

JOYERIA GORBE 11

JOYERIA GORBE 111

JOYERIA IGNACIO GONZÁLEZ

JOYERIA JOSEFINA FRAGA

JOYERIA JUAN NÚÑEZ

JOYERIA LA LAGUNA

JOYERIA LA SUIZA

JOYERIA LÓPEZ CANSINO

JOYERIA MIGUEL SEPÚLVEOA

JOYERIA REGENT I
JOYERIA REGENT 11

JOYERIA SANZ

JOYERíA SCORPIO

JOYERíA TOSCANA

JOYERíA. RELOJERIA ALBERTO

cAolz

JOYERIA - RELOJERíA ALEMANA

MAR DEL PLATA JOYERIA

MAYOR EXCLUSIVAS OAYMONT

TALLER DE JOYERIA GALLARDO

A. COLLANTES, JOYERO

ANTONIO GOROILLO JOYERO I

ANTONIO GOROILLO JOYERO 11

BAGUETT JOYEROS

JOSE GORBE, JOYEROS

JOYERIA ARMENTEROS

JOYERIA CARMEN

JOYERIA CAROL

JOYERIA CARRILLÓN

JOYERIA O'ARENAS

JOYERIA EL QUEVEOO DE ORO

JOYERIA ESTEBAN

JOYERIA GALlCIA 1

JOYERIA GALlCIA 11

.JOYERIA GORBE I
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CUPON DESCUENTO,

I en Comerciosrelacionados
I 10%en Joyeríay del 5 %en Relo)ería.

I
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Gremio de Joyeros y Relojeros

Válido h.sta el 5 do E"oro do 2.008

No acumulable a otras Ofertas.
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3,6 millones para
el primer proyecto
de acuicultura en
mar abierto
Pescadores de Conilproducirán 140.000
kilosde ostionesen2008 conlainiciativa
,-- ,,-- u

Redacción/ CÁOIZ

El Consejo de Gobierno de la Jun-
ta de Andalucía ha aprobado una
subvención de 3,6 millones de eu-
ros a la Cofradía de Pescadores de

Conil para su proyecto de acuicul,
tura en mar abierto, el primero
que se llevará a cabo en el litoral
suratlántico andaluz.

La ayuda cubre la totalidad de
la inversión prevista, dado el inte-
rés público y e) carácter experi-
mental y demostrativo de esta ini-
ciativa, con la que se pretende im-
plicar al sector en la búsqueda de
actividades complementarias de
la pesca artesana!.

El proyecto se desarrollará has-
ta finales de 2008 frente a las cos-

tas de Conil en una superficie total
de 312_000 metros cuadrados,
donde se instalarán 15 unidades

de líneas de cultivo para ostión,
con una producción estimada fi-
nal de 140.000 kilos y dos unida-
des de jaulas para el cultivo de lu-
bina y corvina (100,000 kilos).

En el puerto de Conil se habili-
tará un sistema de preengorde de
moluscos que permitirá el mante-

nimiento y adaptación de la semi-
lla en condiciones controladas an-
tes de ser trasladadas a las cestas
de engorde en alta mar. Lasinsta-
laciones se completarán en tierra
con almacenes, oficinas, muelle
de carga, zonas de almacena-
miento y etiquetado, laboratorios
e instalaciones frigoríficas, entre
otros.

Además de lavertiente produc-
tiva, el proyecto comprende una
fase de formación diseñada para
facilitar la adaptación de los pro-
fesionales de la pesca a las posibi-
lidades de crianza de pescados y
mariscos en mar abierto.

Conil se ha destacado tradicio-
nalmente por su pesca artesanal,
actividad a la que se dedican 70
barcos, con unas capturas anuales
de alrededor del medio millón de
kilos, mero, besugo, voraz y sal-
monete son las principales espe-
cies, a las que se suman otras con
calidad certificada como la urta,
el pargo, la dorada y la corvina.

EnAndalucía hay 7.700 hectá-
reas de superficie dedicadas a la
acuicultura marina, casi todas en
la zona suratlántica.

Habrá huelga todos los
viernes de enero si no
hay acuerdo en Comes
Elcomité de empresa cita a la
dirección a negociar mañana
para llegara una solución

~---~-

Redacción/ CÁOIZ

El comité de empresa de Trans-
portes Generales Comes man-
tuvo ayer un encuentro en el
que acordó solicitar a la empre-
sa una reunión para mañana y,
además, definió el calendario
de paros parciales convocados
para el mes de enero "en caso
de no llegar antes a un acuerdo
con la dirección".

En declaraciones a Europa
Press,Antonio Obregón, miem-
bro de) comité de empresa, dijo
que esperan que Comes "se
siente a negociar" sus reivindi-
caciones, que consisten en "ma-
yor seguridad" porque desem-
peñan jornadas que "superan
las 12 horas diarias. lo que su-

tores y los usuarios" y una subida
salarial de dos puntos por encima
del IPC para la recuperación del
poder adquisitivo que "perdieron"
desde 1992 y que cifran en "más de
un 12 por ciento".

En cualquiercaso, el comité con-
templó la perspectiva de que la
empresa "no quiera sentarse a ne-
gociar", por lo que acordó prolon-
gar el calendario de paros parcia-
les a enero, con huelgas todos los
viernes repartidas en dos paros de
tres horas: entre las seis y media y
las nueve y media de la mañana, y
entre las seis de la tarde y las nueve
de]a noche.

Obregón destacó que las jorna-
das son más "espaciadas y flexi-
bles" con el único objetivo de que
"el usuario no salga tan perjudica-
do", y afirmó que "si se lJega a un
acuerdo" con la empresa el día 28,
"serían desconvocados los paros".
Li!de mañana viernes sería la octa-

VC1jornada de huelga
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LaavenidaJoanMiróyacuenta
conunnuevosistemadedesagüe
La instalación del colector tiene como función evitar
el problema de inundaciones que sufría la zona

El Ayuntamiento ha financiado íntegramente los cerca
de 500.000 euros que han costado las obras

P. A./ LA voz ROTA

El Consistorio ha flnallzado las
obras de construcción de un colec-
tor en la avenida Joan Miró. Asi lo
anunció el delegado consejero de
Aremsa, Jesús Corrales, quien
expllcó que esta Iniciativa vienen
a solventar el problema de inun-
daciones que se presentaban en la
zona del polígono industrial, que
ha sido una localización de la ciu-
dad donde se han construido nume-
rosas viviendas, entre ellas las 458
de protección oficial.

Asi, las obras ejecutadas. cuyo
coste ha ascendido a 498.529euros,
una cantidad que ha flnanciado
totalmente el Ayuntamiento, se han
centrado en la colocación de un
gran tubo de hormigón que susti-
tuye a la anterior canalización de
desagüe que resultaba pequeña
para dar respuesta a la demanda de
servicio que en estos momentos
requiere la zona.

«En total se ha colocado 259
metros lineales de tubo de hormi-

gón armado a base de cemento sul-
forresistente. de los cuales 236han
sido de 1,5metros de diámetro y los
restantes 22metros han sido de 1,8
en función de las necesidades de la

Jueves 27/12/2007 I La voz

SANLÚCAR

Comienzaeste findesemana
elcampeonatoprovincial
GranTurismo1/28
La entrada al evento será gratuita
para todos los visitantes

LA voz SANLÚCAR

El delegado de Juventud, Juan
Marin y el representante de la
asociación de Slot-Miniz Sanlú-
car Racing, presentaron ayer la
celebración del Campeonato
Provincial de Cádiz Gran Turis-
mo 1/28, La Copa de Campeones
trofeo de Cádiz 2007 y el primer
trofeo Mini Cup 1/28; que ten-
drán lugar los dias 29 y 30, en el
Centro Cultural La Victoria en
horario de mañana y tarde.

Este campeonato ha sido
organizado por la asociación
Juvenil-Deportiva de Slot-Mlniz
Sanlúcar Racing con la colabo-
ración de la delegación de
Juventud dentro de las activi-
dades programadas por esta
delegación para los jóvenes de
Sanlúcar.

Marln expuso que la entrada
al evento será gratnita y que los
participantes inscritos al cam-
peonato superan la treintena,
pertenecientes a toda la pro-
vincia de Cádiz. Por su parte, el
delegado de Juventud informó
también que la pista de esca-

PROBLEMA.El polígono sufre anegaciones cuando llueve sobre
la localidad. /LAvoz

Instalación», manifestó.
El consejero delegado expllcó

que como complemento a este colec-
tor se han realizado «otras actua-
ciones necesarias para la puesta en
marcha y buen funcionamiento del
sistem",>. En este sentido, se refIrió
a la colocación y construcción de
cinco pozos de registro de hormi-
gón armado, una arqueta del mis-
mo material que se ha ubicado en
el en el punto kilométrico 296 del
tramo construido, otra arqueta que
recoge los vertidos de varios colec-
tores del cruce de la avenida Val-
decarretas con Maestro Chueca; y

varios imbornales que el Ayunta-
miento viene Instalando en las dís-
tintas obras y arreglos que realiza
en la ciudad con el fm de evitar olo-
res, y la aparición de roedores.

Jesús Corrales destacó que a
pesar de la envergadura de esta
intervención, «las obras han con-
cluido antes de que concluyese el
periodo de ejecucióID>.De hecho, la
obra que se Iniciaba el 22 de octu-
bre, y contaba con un plazo previs-
to de dos meses, concluyó en los pri-
meros días de díciembre, por lo que
se ha conseguido también ahorrar
más molestias a los ciudadanos.

ElConsistoriofirmaunacuerdodecolaboración
conlaasociaciónCasinoRoteño

P.A.ROTA

El C'ÁJnsistoríoha fIrmado un acuer-
do de colaboración con la Asocia-
ción Cultnral Casino Roteño. El con-
venio, que tiene una duración de lID
año, recoge por un lado una con-
traprestación que el Aytmtamien-
to ofrece para colaborar y apoyar a
esta asociación en la realización de
actividades; y por otra, la concer-
niente a la asociación, que se cen-
tra en d desarrollo de numerosas

Iniciativas entre las que se encuen-
tran charlas-coloquios sobre temas
roteños, actividades cultnrales y for-
mativas, exposiciones de fotos y pos-
tales antiguas, o talleres de baile.

Por su parte, el alcalde de la loca-
lidad, Lorenzo Sánchez qníso hacer
especial mención al esfuerzo que en
los úJtimos años están llevando a
cabo los miembros de esta entidad

<<paraabrir la asociación a los ciu-
dadanos y conseguir un mayor eco
social en la ciudad, ya sea a través

de sus propuestas o bien dando la
posibilidad a otros colectivos de que
utilicen las Instalaciones ubicadas
en la calle Charco para la celebra-
ción de actos de carácter social,
deportivo o cultnral».

La delegada de Participación Ciu-
dadana, Maria Ángeles Sánchez,
destacó <dasnumerosas actividades

y proyectos que desarrolla esta aso-
ciación, en la que también cuentan
con el trabajo y empeño de las
Damas del Caslno».

lextric estará disponible para su
uso para todos aquellos que
estén interesados en utilizarla
en los momentos previos a las
pruebas e invitó a todos los afi-
cionados a visitar las instala-
ciones y disfrutar del campeo-
nato.

Asimismo, el representante
de la Asociación de Slot Mlniz,
Antonio López, explícó que el
sábado tendrán lugar los entre-
namientos desde las once de la
mañana hasta las dos de la tar-
de y desde las cuatro de la tarde
hasta las siete. En la jornada del
domingo, la apertura del Centro
Cultural La Victoria, explícó
López, será desdé las nueve de
la mañana hasta las dos de la
tarde y desde las cuatro de la tar-
de hasta las ocho. En esta jor-
nada tendrán lugar las compe-
ticiones antes descritas y la
entrega de premios tendrá lugar
a partir de las siete de la tarde.
Asimismo, Marin adelantó la
colaboración de la delegación
de Juventud en varios eventos
relacionados con el escalextric
«en fechas próximas».

Alquiler de coches con conductor
Teléfono Reserva: 630 088 360 -956 8$9 746
Fax:956 593559

Alquiler de coches sin conductor
Teléfono Reserva: 639 707 071 - 956 889 746
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DECISiÓNLa Corporación apnleba el plan de sectorizacion del sector RIl, frente al polígono ya existente

ElConsistoriimpulsalacreación
denuevosp ligonosindustriales
Eipian se aprobaba con
los votos favorables de

RRUU, PPy PSOE,
abstelliéndose IU

OLGA PRADOS
ROTA

Con e! ''Oto h\\'orable de RRl: l'.
PPvPSOE, así comu con lo ahs-
tención dt' IlT,ba sido aprobado
el plan provisional de sectoriza-
ción de! suelo urhanizable no pnr
gr"mado RJl, el queseráel nue-
vo polígono industrial ubicarlo en
los teITenos frente al polígono va
existente. L~ urgencia rlel punto
suscitó el malestar del concejal de
Izquierda Unida, Manuel Hélices
que de este modo,justiíicó su abs-
tención, aunque ,"segurando que
su ¡;mpo no se opon" al desano-
110industrial. Hélices cree que no
ha tenido tiempo suficiente para
valorar v debatir en el <eno -ie su

partido' este asunto, .¡ue 1,:lIas
de tanto calado como éste, no d('-
ben tratarse coo tanta tIJ'¡,;en(la.
Para el conceplde ll!. ,'sta !<>olla
cle proceder que [ielle el equipo
de ¡;ohicrJ]ose sUSlenra en '" po-
sición de l1layori,uhsul1lla pUl' 1"
~'Y "ni"~Tm":H: a 1" "1.">1('''':
anlland~ ""m" ""I' roctijj,,'

U"" opi"i,',n qu(' :nUlq"" cC>ln-
partid" por el PSOF. fue 'Tch<1-
zada [an[o por d ,tlc"ldc L"'(,I1-
m Sánehcz Ale"",. ""111" po, !:1
p011avozdd PP. En(:orr.>!c'.l','I<'
el primen. j;¡ W¡';Cll<"'ctc la( '.1(',-

",c'"..,'"

Terreno en el que irá uno de los futuros polígonos industriales de la localidad,

tión fue consensuada a través de

[eléhmo con el ponavoz socialis-
ta, Manuel Bravo, al que él mismo
11"01('ocr,onalmente. La irlea no

era ol;'a que e,i[,,,'un pleuo ex-
rraorrlinario en una época como
la, lie.",\S m,ideña" en la que en
la "d1:1inistracicin local el trabajo
se complica como consecuencia
de 1", vacaciones del persona!
Para <'iAkalck "las cosas hay quc
hac:t'rhs" v "el des:uTollo de una

c¡udad nopuedo dcpcnderelc hs
h"ra' libre, que se tengan" Asi.
:r'g-"mentar mesriones de ¡"ona

no tiene sentido, jaque segÚn Sán-
ehez ..\101150las urgencias son le-
¡;ales v rlemocrátieas.

DebaÜda la urgencia cid pun-
to, fue la portavoz del PP. E,'a C(~
:Tales la encargada de entrar en
materia ,. defender esta aproba-
ción que permitirá a Rota contar
ron un rlemandado polígono in-
rlustnal de ~6.000 metros ena-

drados. COITales informó de que
en la actualidad este suelo tiene

elos grandes propietarios la cons-
truClma Felipe Castdlann v el
propi" A,,1I1tamiento.

AYUDASDudas en ,xno a la dotación económica

ElGobierno local y la oposición se
enfrentan por la Ley de Dependencia
OLGAPRADOS
ROT;\

1...11'''1'1:\\''1.del (,,,h,c, "" m'"jI'
cipal. ha Curralc.s, 1I1f>,rmaha n'.
'W!1'nnen'e a,,"'" de 1" C'H'"

,'un por parte de ia 1"1:[ú ';1' '"
tlalncíaa! a\,\1I1t"1>1;01l'",¡,- la (,.n-

ti,h'¡ de [i'o.OOn enrus 1'.1'" co-
menzar a aplicar ¡a Lev de De"
pendencia. \' cn sus declara,io.
nes, Eva Corrales 1'"11t'"["ba d he-
c1w de que la ear¡;a ,'(onúm;'a
~ue se "stá dando desde las "l.
,;,inistf<,..,ones a t'S~' lev "sea in-

fe',ior a 1.1carga cmoci~nal" S..-
gÚn denunciaba la porta\Oz. C'''
est<>smeses ya se están sintiendo
las lagunas y carencia,s cle esta lv)',
sobre todo en lo que a falta ele pre-
supuesto)' de a¡;ilidad wn las U-",-
mitaciones de las solieitude"e :"'-
liere. "Más de 200 personas ,'1<
Rota espcr"n unas a)11d"s que t;" ,-
to Gobierno C"ntr;ú como)u" t"
de ,"mdalucia p'u'CC('<1est,use .,<as-
,a"do en publicidad"

..\,in ".si. !a p"navoz ct,'i lio-
¡¡jeTn', ."¡inn(; que esu no p,u';,r"
,d ;(\:un,"n:ento en sus "bjcti\Os
respn 1.0a las pnsonas con de-
¡>vn,kncía. a\Unp'" dees[(' modo
's" '"'' obligado a as"",ir,ompe-
teneias '1u<:;, o le ,onespon,kn"
El a",u'[';\l11i('<1[o, corno inf"m,a-
ba la portavoz, recibirá 60.000 eu-
1'''' en los próximos seis meses,
un" canÜdad que desde el con-
sisrorio se ve insuficiente, tenien-
do en cuenta que en ou'os conve-
oios '.'on asoeiacioaes como Ro-
h¡can, .-\lzheimer o Minusdlidos,
el consistorio se ¡;asLJ más de
90.000 euros.

.\,;cm;\s, con rl'specto al pl:1I1
de ayuda a domicilio, del que se
benefician 70 personas, solo la
;\lcnciún a 50 dr' ellos cuesta 'a 10.,
(iO.OOO(,U1'Os<1elasuh"enciÓn,:!.l-
b:er:do I 1pcrso1USe¡¡ h.'L:ld,' ,'s-
p",,,.Vu> ;15í.b pC>1'a\ozcomemÓ
<1"Cel C011\'C,';(,se fin11a"a, ,a oue
""s~unus aensll unbrados a ,'ccíI"r

JI1'g'9"s, pero sc¡;uir"JI1o, lu-
cJ"lnrl,> v ''''''p[ace",,,s ""La 1111-
[>oslnÓn para los prÓximos seis
meses, ,m plazo que winode con
la fecha de !,,, ..lcccion", genera-
les, aut:m'-mlÍcilS. curiosamentc..

RESPUESTA SOCIALISTA

La diputada EncarnaciÓn Niiío
qui,,;,espondcr a la pOl1a""z mu-
nicipal a este respecto, cleclaran-
do que 1a..safio11acionesrle E", Co-
r,ales "son parudistas" y que "no
saherlequéestáhablando" [a'o-
ci"lista quiso acla,",rque es laJun-
la la que aporta el dinero)'las an,-
das en los casos de dependencia,
,. no el ayuntamiento, ,. que e,,'
con<'enio responde a una sub-
\'en,,(;n para la contratación de
perso",,] especializado par" estu.
diar bs solicitudes rel'ibichs \ re-
dizar su baremación.

L'n" vez realizado csto. será la

,)Tmta qnicn apone el dinero de
las ayuda,. De este moclo, Enear-

Este proyecto, cuyo plan inicial
se aprohó en marzo de 2006, dis-
pone de todos los in formes nece-
sarios v su ordenaciÓn ha sido re-
modeÍadaen función del esturlio

de necesidades realizado por la
Delegación de Fomento.

El soci:úiSta,Felípe Márql:ezque
mostró el apoyo de su grupo al
punto, no dejó de criticar]o que
considera "un parón" de cuatro
aÚos en el desarrollo de este po-
lígono, así como en el del polígo-
noAnina y en el de las Malisma.s.
Paf<1Márquez aÚn queda mucho

"el sector ",dustríal y los parados
deherá seguir esperando.

Catmen L'lynez (Roteños Um-
dos), delegada de Fomento Eco-
nómico, quiso exponer el estudio
realizado a por la empresa con-
sultora Synrrg;' y del que se des-
prenden las características que
elebe tener este polígono indus-
trial, en función de las necesida-
des planteadas por ind'15triales y
comerciantes.

Unas necesidades que se han
teniclo en cuenta a la hora de di-
señar el polígono. En cuanto a la
preocupación que el concejal so-
cialista expresó con respecto a las
listas del paro, I..a}TIezle recordó
que no se trata de una compe-
tencia municipal y que además,
cuando ella misma le ha pedido
al delegado provincial de Empleo,
Juan Bouza, escuelas tallerycasas
de oficio para Rota, su respuesta
ha sido que a nues!Io pueblo "atUl
no le toca"

En definiti'"a, lUla respuesta que
en su opinión pone de manifies-
to "la falta de compromiso y cre-
dibilidad del PSOE", cuyos re-
presentantes "prefirieron la pa-
sada semana hacerse la foto jun-
to a Zapatero", antes que partici-
par en la reunión convocada para
tratar de huscar soluciones al paro
en la zona del Bajo Guadalquivir,
y en que, según comentó la pro-
pia delegada de Fomento, María
del Caonen Laynez, "se deTTochÓ
la comilona que habían prepara-
clo en una bodega porque nos
quedamos solos, ustedes que k~n-
lO nos reprochan el deIToche"

fA:

Según Corrales, más de 200 personas en Rota esperan estas ayudas,

na NiÚo quiso mandar un men-
s:~e de tranquilidad a ]os ciuda-
clanos, aclarando que "no nos he-
mos n,ellO locos. de ningím modo
solo con 60.000 euros se puecle
poner en marcha en Rota la ley
de dependencia". Además, la S(e
cialist" se preguntaba de qné
modo el avuntamiento ha (on-

tratado al personal especializado
para estudiar las so1ícÍludes.

Por otro lado, en la Última se-
sión plellaria celebl<lda en el ajnn-
t"miclllo se aprobaha la fi!TOade
un co11ll'nio para la ol,tención de
fin"neÍación para amp!iarlas a)l1-
das a domicilio, por una dotación

semes[,al de 60.602,74 euros, ae-
tua1ízables pasados esos seis me-
ses según los compromisos. Una
eantida, ; que desde el consistorio
se considera exigua, teniendo en
cuenta que en Rota este senicio
es gratuito ¡,que solo esa cantidad
significa atender a 50 personas,
habienclo solicitantes en lista de

espera.
Por cierto que era a este con-

venio al qne dirigía sus críticas la
pottl\'OZ mnnicipal Eva CoITaJes,
como aclarÓ durante la sesión ple-
naria a modo de contestación ha-
cia la todavía diputarla Encarna
Niño.
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El proyectoturístico de Munive
deberá esperar un nuevo PGOU
La alca1desaafirma que hasta ahora "sólo" hay dos sugerencias de la promotora
que ésta deberá concretar en el próximo debate público sobre el plan urbanístico

F.Javier Franco,SANlUCAR

Del complejo turístico proyecta-
do en Munive "sólo"hay dos suge-
rencias presentadas en su día por
la empresa promotora en el deba-
te público sobre el avance del
Plan General de Ordenación Ur-
bana (PGOU)llevado a cabo en el
anterior mandato corporarivo, de
tal manera que si esa firma priva-
da sigue interesada en construirlo
deberá concretarlas en el proceso
que pretende promover el actual
Gobierno local desde "comien-
zos" de 2008. Al menos, eso ha
anunciado la alcaldesa, Irene
García, al ser preguntada por este
asunto.

García ha explicado que el Go-
bierno PSOE-Ciudadanos Inde-
pendientes de ,anlúcar (CISan-
lúcar) se encont Óal iniciode este
mandato con =1avance de un
PGOU que ne contenía ningún
proyecto de geJ, ni de polo ni de
vh~endas". "El Ayumamiento no
tiene constanci' con papeles, de
ese complejo tuÚsti"ú de primer
nivel que se había vendido a bom-
bo y platillo", ha comentado en
alusión al período de gobierno de
la coalición PP-AlternarivaSanlu-
queña (AS). "No hay ningún pro-
yecto presentado en serio", ha
apostillado la alcaldesa a ese res-
pecto. Según García, la citada em-
presa "había adquirido una canti-
dad muy importante de terrenos
rústicos, pero su modificación a
suelo residencial o rurisrico no se
había llevado a efecto"-

En cuanto al fururo de la zona
de Munive, la alcaldesa ha mani-
festado que el Gobierno munici-
pal "está, por supuesto, abierto a
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La alcaldesa junto a la gerente municipal de Urbanismo, reunidas con representantes vecinales.

cualquier opción empresarial de
cualquier ripo, a que vengan a in-
vertir a nuestra ciudad, a que se
presente un proyecto serio de fu-
ruro con luz y taquígrafos que su-
ponga mejoras en las infraestruc-
ruras y, en definitiva, en la cali-
dad de vida de los sanluqueños".
Estos planteamientos se aborda-
rán en el debate público concer-
niente al PGOUque prevé diseñar
el equipo de Gobierno en un con-
texto de "participación ciudada-
na". De ahí que García haya sub-
rayado el papel clave que tendrá
el Consejo Social de Urbanismo

en la redacción de tal documento.
En referencia a esta cuestión, la

alcaldesa ha afirmado que cuan-
do empezó el presente mandato
"nos encontramos con que la Ge-
rencia Municipal de Urbanismo
venía sufriendo un parón enorme
desde 2004 con respecto al pla-
neamiento y al desarrollo urba-
nístico de la ciudad". Ante esa "si-
ruación extraña", el Gobierno en-
trante decidió "desarrollar al má-
ximo el PGOUde 1997, que ofre-
cía muchas opciones de creci-
miento, cubriendo una demanda
muy importante de viviendas,

~ ~--------_._.-

El Ayuntamiento rinde homenaje a
sus funcionarios más veteranos
Con motivo de las celebraciones

navideñas, este reconocimiento

ya se ha vuelto una tradición

HJOV ROTA

Como es habitual cada Navidad. el
".yuntamiento de Rota ha celebra-
do su lfadicional cena navidef.a

.:on ios nmciondrias municipales.
Una cita que si:-vepara hamenajcar
a aquellos que llevan más Liempo"l
servicio de la Administración local.

Coula entrega de placas v perga-
'I1Inos se reconocía la labor de los

.rab"'ladores que han cumplid'
'/einte. treinta v hasm cuc,renta
de.s je $Cr-.1C:Oy de aejueHo>

,,>e h"nJuhílad0

Uno de los funcionarios homenajeados posa con su placa.

Tanto el de!c,,,do de Personal.
'uan Antonio Lnno. como el aleal-

,,' de .;,! 1, LiJh ",-,.:: 'ilch"zA!ofl-
$0. agradecier0n la lahorvd tmha-

JO ejue durante anos han re"lizad"
estas personas al servicio de la ad-
",' ,;e,'aci",-, ¡;c,bbc" ¿t ~vu"ta-
mlemor0t~ño.

fundamentalmente sociales". De
acuerdo con su versión, el avance
propuesto entonces "creó muchí-
simas expectativas pero no fue
participativo, además de recibir
sugerencias como la de Munive
que cambiaban radicalmente su
contenido".

El Gobierno local reservará pa-
ra la elaboración del fururo PGOU

"un tiempo prudencial de debate
con participación ciudadana, el
que haga falta para que sea el que
quiera la población en su conjun-
to", en palabras de la alcaldesa,
lrene García.

._-~
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Ayuntamiento
y Casino
firman un
convenio de
colaboración
El Consistorio financiará

algunas de las actividades
celebradas en el Casino

Herminia Romero / ROTA

LaAsociación Cultural Casino
Roteño ha firmado un conve-
nio de colaboración con el
Ayuntamiento de Rota me-
diante el cual, esta asociación
local, que cumple cien años
próximamente, podrá finan-
ciar algunas de las actividades
que realiza en sus instalacio-
nes ubicadas en plena calle
Charco.

Fue en el año 1908 cuando
se fundó esta asociación que se
alza hoy como la más antigua
de la localidad. A punto de
cumplir cien años, su nueva
junta directiva qui.ere dar un
-cambio a su trayectoria y con-
vertirlo en un centro participa-
tivo abierto a otros colectivos
que pudieran necesitar sus ins-
talaciones y a la ciudadanía en
general. Porello, son varias las
actividades que se desarrollan
en su interior y que necesitan
de apoyo económico para salir
adelante. De ahí la importan-
cia que esta asociación da al
convenio de colaboración fir-
mado en el día de ayer con el
Ayuntamiento de Rota.

Setrata de un acuerdopor
período de un año con el que a
cambio de la cantidad econó-
mica que se le otorga, elCasino
Roteño saca adelante charlas-
coloquios sobre temas rote-
ños; actividades culrurales y
formativas; exposiciones de
fotos y postales, fotos de los
equipos deportivos de la Villa
o talleres de baile entre otros.

CHIPIONA
~-- -- - --~-

El chipionero Antonio
Piñero, autor de una
biografía sobre Herodes
Enel libro Piñero mantiene

que la famosa Matanza de
los Inocentes nunca ocurrió

Juan Mellado,CH'W'NA

El escritor y especialista en
cristianismo primitivo Amo-
nio Piñero (Chipiona 19411 ha
retratado en Sll libro Herodes

el Gmlldc a! ",y que ha pasodr
a la hlstona por ordenar
'VidI<In'" de 'e,; 'nocente;

,uceso que el autor sosncn
'l"e r,'.mca JC'.1ITtO.a peSi.r,e
la fama de bárbaro (Íf' este rey

Piñero, tan estudioso de aque-
lla época que dice llevar "35 años
viviendo en el siglo 1", considera
estos hechos como "leyendas ur-
banas cristianas".

El escritor recorre la vida de
Herades con la voz de un histo-
riador romano de ascendencia

judía al que "el lector culto pon-
drá el nombre de Flavio Josefa",
revel" Piñero "En la Imagma-
Óon de Occidente ha prim.,do
qu '-;'.'I'ode! e"" 'II' sa]v",e
ahora ,e descubre que no va
i,e Pilfa Piñero su vida fue
"grandiosa y trágica"


